



## Singende Wohltäter

**Konzert** *Mit einer extravaganten Musikauswahl begeisterte am dritten Advent der Chor der Universität Hohenheim in der Plieninger Martinskirche bei seinem Benefizkonzert zugunsten von Hilfe für den Nachbarn. Die rund 50 Sänger und Sängerinnen unter der Leitung von Walter Pfohl präsentierten einen Teil ihres anspruchsvollen Programms ihrer jüngsten Konzertreise nach Paris. Und eigens aus der französischen Hauptstadt war der Titularorganist Henri de Rohan-Csermak angereist, um den Chor zu begleiten und mit seinen Orgel-Soli das Publikum zu faszinieren. Dieses hat zugunsten der Weihnachtsaktion 3300 Euro gespendet. Dafür sei herzlich gedankt, ebenso geht ein riesengroßes Dankeschön an den Chor und Walter Pfohl für ihr Engagement um die gute Sache. (StZ) Foto: Lichtgut/Michael Latz*

---